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Anfrage gemäß § 11 Abs. 1 der Geschäftsordnung für den Kreistag des Kreises Warendorf 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

hiermit bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

Wie viel Geld hat der Kreis bisher für den Erwerb und die Präsentation des „Liesborner Evangeliars“ 

einschließlich aller dadurch bedingter Baumaßnahmen , Gutachten, Steuern, Gebühren und Abgaben 

sowie Vorbereitungen und Ähnlichem aufgewendet? 

Wie viel Geld plant der Kreis,  für die Präsentation des „Liesborner Evangeliars“ einschließlich aller im 

Zusammenhang mit den Baumaßnahmen entstehenden Kosten in Zukunft aufzuwenden? 

Ich bitte um mündliche Beantwortung in der nächsten Sitzung des Kreisausschusses vor 

Beschlussfassung über weitere finanzielle Mittel im Zusammenhang mit dem „Liesborner Evangeliar“ 

und schriftliche Beantwortung bis zum 06.08.2021. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 


